

Didier Tanguy  
3 Rue du Mitan  
04420 La Javie

Monsieur Jean Heulin commissaire enquêteur  
eprlpdigne@gmail.com

Objet: Révision du RLP de Digne les Bains

Je tiens à vous adresser mon avis concernant les affichages publicitaires d'entrée de ville d'un «autre temps» qui défigurent les entrées de la ville et nuisent à l'accueil des visiteurs (Chaland, touristes, .)

Le nombre de panneaux publicitaires 4X3 continue d'augmenter (les plus petits également), de s'électrifier, et de s'éclairer toute ou partie de la nuit!

Le «forçage» orienté du chaland vers les GMS de périphérie (qui n'en n'ont par ailleurs pas besoin) nuit gravement au commerce de centre ville, de proximité et de circuits courts que la ville cherche aussi à maintenir ou à développer.

Je pense que nous devons afficher un **«STOP à l'agression publicitaire d'entrées de ville»**

Les élus n'ont de cesse de chercher à valoriser l'image touristique de la ville autour de projet commun, les habitants des environs et nos visiteurs reçoivent une véritable **agression publicitaire** en approchant de la cité:

- Une pollution visuelle, enlaidissant la ville
- Une altération de la vigilance routière des automobilistes, cyclistes et piétons
- Un détournement du chaland du centre ville nuisant à l'économie locale, en incitant à se rendre dans les zones commerciales périphériques.
- Une pollution matérielles (colles, papiers...) et des risques de chutes de panneaux vieillissant en cas de tempête
- Stationnement gênant et dangereux sur la chaussée, les trottoirs et bande cyclables des poseurs d'affiches occupés à les remplacer plusieurs fois par semaine.
- Une illisibilité de l'existence des commerces de proximité en centre ville
- Une dépense d'énergie liée à l'électrification galopante des 4X3
- Une altération de la trame noire perturbant la faune nocturne

De plus en plus de grandes communes d'Europe les ont interdites, en France aussi petites et grandes communes interdisent ce type de communication d'un autre temps... Alors Digne ne saurait continuer à accepter une telle dégradation visuelle des cônes de vue qui ont pourtant naturellement beaucoup d'atouts

Je propose qu'à la place de chaque panneau supprimé soit planté un arbre fruitier, qui améliorera l'esthétique, produira des fruits à son propriétaire et contribuera à capter 30 à 40 kg de dioxyde de carbone par arbre par an, bien utile pour notre planète.

Il faudrait s'orienter pour l'affichage résiduel limité en nombre des dimensions réduites (un demi-mètre carré)

Nous attendons donc que les décideurs fassent preuve de courage politique pour défendre le commerce de proximité tout en embellissant la cité, ce qui accompagnera la reconstruction de la ville sur elle-même comme sa réurbanisation.

Recevez mes salutations distinguées

Didier Tanguy

copie urbanisme@dignelesbains.fr